

COMMUNICATION JUIN 2021

Bienvenue à Emilie Saurel

Nous avons le plaisir d'accueillir Emilie SAUREL, nommée Secrétaire de Mairie à Blauzac, depuis le 1er avril 2021, suite au départ de Sandrine BOURNAC.

Originaire de Lozère, elle a obtenu à Mende une licence Pro Droits Publics des Collectivités Territoriales. Elle a d'abord exercé dans de petites communes de Lozère avant de rejoindre le service comptabilité de la commune de Coudoux dans les Bouches du Rhône.

Emilie se déclare ravie de rejoindre l'équipe des agents de la commune de Blauzac et de se mettre au service de la collectivité et de ses citoyens. Bienvenue Emilie!



C'est également l'occasion d'adresser de chaleureux remerciements à Nathalie PUGNERE qui a fait face avec compétence, courage et bonne humeur à ces longs mois durant lesquels elle a assumé seule la charge des deux postes de secrétariat.

" Services Publics Itinérants"

Ce dispositif est destiné à répondre aux besoins du territoire visant à favoriser l'accès aux services publics et à la protection sociale. Il s'agit principalement d'accompagner les usagers dans leurs démarches administratives et numériques auprés des différentes administrations ou opérateurs de l'Etat.

Ce service proposé par la MSA est effectif depuis 06 mai 2021. La permanence en Mairie se tiendra un jeudi par mois de 9h30 à 12h en salle du conseil Municipal.

Services disponibles depuis mai 2021 : CAF, CPAM, CARSAT, MSA

Services disponibles à partir de septembre 2021 : Pôle emploi, Impôts, Préfecture, Poste

Cérémonie commémorative du 8 mai

En raison des mesures sanitaires, la cérémonie commémorative de l'Armistice de la 2ème Guerre Mondiale du 8 mai n'a pas pu se tenir en public.

Monsieur le Maire a déposé une gerbe au pied du monument du souvenir. Le conseil municipal était présent, ainsi que les porte-drapeaux. Le message officiel de Mme Geneviève Darrieussecq, Ministre déléguée auprès de la Ministre des Armées, chargée de la mémoire et des Anciens combattants, a été lu et l'appel aux morts a

été prononcé.



Potager de plantes aromatiques à l'école

Quentin COMBE, jeune Blauzacois étudiant à la MFR (Maison Familiale Rurale) du Grand Mas en BTS (Brevet de Technicien Supérieur), avec deux collègues Simon TESTUD et Louis GUICHARD, dans le cadre de leur projet d'initiative et de communication, ont souhaité porter un projet de potager de plantes aromatiques en direction des jeunes générations. Ils se sont donc naturellement tournés vers l'école de Blauzac. Ils sont venus présentés leur projet à l'équipe municipale puis à l'équipe enseignante, projet accueilli avec d'autant plus d'enthousiasme, qu'il pouvait être mis en œuvre dans le respect



des gestes barrières. La mairie a donné son accord pour allouer le petit budget nécessaire.



Dans un premier temps, les 3 jeunes ont rencontré les écoliers pour leur présenter les différentes plantes aromatiques et préparer ensemble les boutures de menthe pour les futures plantations. Puis fin janvier, les écoliers ont eux-mêmes planté la menthe, la lavande, la verveine, le romarin et la sauge produits au Grand Mas. Ce fut un moment très apprécié par les enfants, grâce à la patience et à la pédagogie de Quentin, Simon et Louis.

Depuis, les enfants s'occupent de leurs plantations avec soin, en assurant leur arrosage et en surveillant de près leur croissance!

Nous saluons cette sympathique initiative, que nous avons eu plaisir à partager et à soutenir. Bonne continuation à nos jeunes étudiants qui ont mis une belle énergie à la réalisation de leur projet!



Bon vent pour le collège à nos élèves de CM2!

Ce mardi 29 Juin, à l'heure de la récréation de l'après-midi, les élèves de l'école se sont retrouvés dans la cour, en présence de toute l'équipe enseignante, des agents de l'école et des adjoints au Maire Anne-Claire DUREL et Cyril ALBERT.

Chaque élève de CM2 a lu un petit mot qu'il avait soigneusement préparé. La plupart ont pris soin de remercier chaleureusement les enseignants et les agents communaux qui ont fait partie de leur quotidien pendant les 8 années que comptent l'école élémentaire, de la petite section au CM2. Ils ont évoqué le plaisir qu'ils ont eu à être élèves à l'école de Blauzac mais aussi leur impatience d'entrer au collège.



Ils ont reçu une calculatrice homologuée pour le collège offerte par la mairie de la main des adjoints et le livre offert par l'Education Nationale (Les Fables de la Fontaine).

Après les mots de félicitations pour le chemin accompli et les encouragements et vœux de réussite pour le collège prononcés par l'adjointe au Maire et la Directrice, les enfants ont profité, à l'ombre des arbres de la cour, d'un goûter offert pour la mairie.

Si cette petite cérémonie n'a pu en aucun cas remplacer la traditionnelle fête de l'école, annulée pour cause de crise sanitaire, elle aura, nous l'espérons, marquée d'une jolie note conviviale le départ des CM2 de l'école pour le collège.

Abattage d'un chêne route du stade

Suite à une attaque de Capricorne du chêne et afin d'écarter tout danger de chute de branches, nous avons été dans l'obligation de procéder à l'abattage du chêne qui se trouvait route du stade.



Le coupable!



Attention, une espèce protégée



Le capricorne du chêne est un insecte protégé par un arrêté ministériel datant du 22 juillet 1993 et, également au niveau européen, via l'annexe II de la convention de Berne et IV de la directive des habitats. C'est pourquoi, il est interdit de lutter chimiquement ou même écologiquement contre le capricorne du chêne.

Encombrants - Collecteurs de bouchons

La collecte des encombrants a débuté et fonctionne bien.

La collecte des encombrants a lieu le dernier jeudi de chaque mois (excepté en juillet et en août)sur simple inscription par téléphone au 04.66.22.17.95 ou par mail mairie.blauzac@wanadoo.fr (à faire au plus tard le lundi qui précède la collecte avant 17h).

Des bacs de collecte des bouchons liège et plastique ont été mis en place aux deux bars ainsi qu'au bureau de poste.

Bouchons plastique

L'association Bouchons Gardois est basée à Nîmes (30), en zone artisanale de Grézan, elle collecte "TOUS" les bouchons en plastique.

L'association aide des personnes malades ou en situation de handicap à acquérir du matériel ou à réaliser un rêve. Depuis le 30 avril, date de la mise en place, plus de 21 kg de bouchons plastique ont été collectés.





Bouchons liège

Les bouchons collectés sont stockés jusqu'à l'organisation des journées de tri et broyage. Les copeaux de liège ainsi obtenus sont emballés dans des sacs d'une contenance unitaire de 0.25 m3 et vendus au prix de 100 €

soit à des particuliers, soit à une entreprise spécialisée dans les matériaux de construction écologique.

Les benefices sont versés à l'association Les Amis des Enfants du Monde.

Ecole de musique

L'école de musique, qui a toujours compté au sein de notre village, a aujourd'hui un besoin vital de bénévoles afin de pérenniser son activité pour la saison prochaine. En effet, le bureau actuel est démissionnaire dans son intégralité en juin.

Contact: ecoledemusiqueblauzac@gmail.com ou mdelpalaciomarcos@gmail.com

Concours de boîtes à livres

Pourquoi une boîte à livres?

Le principe d'une boîte à livres est simple : donner une seconde vie aux livres que nous avons aimés, lus et relus, des livres qui malheureusement finissent par prendre la poussière sur nos étagères ou dans le grenier, en les déposant dans une« boîte à livres », afin qu'ils continuent de voyager et de faire voyager d'autres lecteurs. L'échange est totalement anonyme, gratuit et libre d'accès.

Pourquoi un concours?

Notre volonté est de faire réaliser ces boîtes par le biais d'un concours ouvert à tous.

Les boites seront installées dans différents quartiers les villageois seront amenés à voter pour réaliser un classement. Chaque participant sera récompensé. L'objectif est de proposer une action citoyenne autour de cette thématique.



Cahier des charges

Les boites devront répondre à un cahier des charges précis pour s'intégrer dans le milieu urbain du village.

Ces boites à livres doivent répondre à plusieurs objectifs :

- Etre clairement identifiable et permettre un fonctionnement facile et intuitif
- · Boite à livre écrit dessus
- Savoir s'intégrer dans leur milieu respectif pour ne pas détériorer l'image de paysages ou monuments parfois classés

• Participer au rayonnement du village en favorisant le partage, l'échange et la diffusion de la culture.

La boîte devra être réalisée suivant les caractéristiques suivantes :

- Matériaux de récupération (sauf électroménager)
- Matériaux résistants aux intempéries
- · Boite fermée pour l'étanchéité
- · Boîte très esthétique
- Dimensions maximales: 0.80 x 0.80 x 0.40 mêtres
- Socle permettant une accroche au sol de la boîte.
- Contenance minimum 20 livres

Inscription à <u>communication@mairie-blauzac.fr</u> Installation des boites en septembre 2021.

Soirée villageoise le 13 juillet 2021

La mairie organise une soirée villageoise le mardi 13 juillet à partir de 19h30 : repas tiré du sac, feu d'artifice, animation musicale et jeux gonflables pour les enfants.

Après ces pé<mark>riodes de co</mark>nfinement venez profiter de ce moment de fête et de partage!

Sous réserve de l'évolution de la situation sanitaire.





